

Wir trauern um unsere sehr geschätzte langjährige Mitarbeiterin
und Kollegin

Astrid Zumpe

Frau Zumpe war 21 Jahre mit großem Engagement
in Einrichtungen
und im Betriebsrat des Frankfurter Vereins,
zuletzt in unserem Konrad Glatt Haus, tätig.
Wir werden unsere Kollegin sehr vermissen.

Unsere Gedanken sind bei ihren Angehörigen.

Frankfurter Verein für soziale Heimstätten e.V.

Vorstand, Geschäftsführung, Betriebsrat und Team
des Konrad Glatt Hauses

Peter Hovermann – Christine Heinrichs – Geeske Hamann –
Heiko Ewald – Matthias Rehm